
 

На заседании были обсуждены результаты аккредитации Сиязанской профессиональнойНа заседании были обсуждены результаты аккредитации Сиязанской профессиональной
школы и Балакенской профессиональной школы №2.школы и Балакенской профессиональной школы №2.

В своем вступительном слове министр образования Мисир Марданов отметил значениеВ своем вступительном слове министр образования Мисир Марданов отметил значение
принимаемых шагов по аккредитации учебных заведений с точки зрения эффективнойпринимаемых шагов по аккредитации учебных заведений с точки зрения эффективной
организации их деятельности.организации их деятельности.

Председатель Комиссии по аккредитации Сиязанской профессиональной школы,Председатель Комиссии по аккредитации Сиязанской профессиональной школы,
координатор Центра развития начального профессионального образования Эльхан Джафаровкоординатор Центра развития начального профессионального образования Эльхан Джафаров
проинформировал о деятельности и результатах аккредитации данной школы. Он такжепроинформировал о деятельности и результатах аккредитации данной школы. Он также
рассказал о материально-технической базе школы, содержании образования, инженерно-рассказал о материально-технической базе школы, содержании образования, инженерно-
педагогическом составе учебного заведения и других показателях.педагогическом составе учебного заведения и других показателях.

Председатель Комиссии по аккредитации Балакенской профессиональной школы №2,Председатель Комиссии по аккредитации Балакенской профессиональной школы №2,
директор Бакинской профессиональной школы №14 Видади Гулиев дал информацию одиректор Бакинской профессиональной школы №14 Видади Гулиев дал информацию о
проведенной в учебном заведении проверке. Он также рассказал о возможностях деятельностипроведенной в учебном заведении проверке. Он также рассказал о возможностях деятельности
учебного заведения по специальностям, представленным на аккредитацию.учебного заведения по специальностям, представленным на аккредитацию.

Далее были даны ответы на вопросы участников заседания о результатах аккредитации,Далее были даны ответы на вопросы участников заседания о результатах аккредитации,
проведенных по обеим профессиональным школам, озвучен ряд предложений и рекомендаций.проведенных по обеим профессиональным школам, озвучен ряд предложений и рекомендаций.

На заседании были даны конкретные поручения по устранению в определенный срокНа заседании были даны конкретные поручения по устранению в определенный срок
недостатков, выявленных в ходе аккредитации Сиязанской профессиональной школы инедостатков, выявленных в ходе аккредитации Сиязанской профессиональной школы и
Балакенской профессиональной школы №2, принято решение по удовлетворительномуБалакенской профессиональной школы №2, принято решение по удовлетворительному
оцениванию деятельности обоих учебных заведений и аккредитации соответствующихоцениванию деятельности обоих учебных заведений и аккредитации соответствующих
специальностей.специальностей.
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